

## INTISARI

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Pendidikan yang dilihat dari Rata-rata Lama Sekolah, Tingkat Pengangguran yang dilihat dari Tingkat Pengangguran Terbuka, Upah Minimum, dan Kesehatan yang dilihat dari Angka Harapan Hidup terhadap tingkat kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik dengan periode lima tahun dari tahun 2011 sampai dengan 2015 dan bertempat 35 kabupaten/kota yang berada di Provinsi Jawa Tengah. Penelitian ini menggunakan alat analisis regresi data panel. Metode yang digunakan untuk mengestimasi model regresi ini adalah metode *Fixed Effect Model* (FEM). Hasil Penelitian menunjukkan bahwa variabel Pendidikan, Upah Minimum, dan Kesehatan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah sedangkan variabel Tingkat Pengangguran berpengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat kemiskinan di Provinsi Jawa Tengah.

**Kata kunci:** Kemiskinan, Pendidikan, Tingkat Pengangguran, Upah Minimum, Kesehatan, Data Panel, *Fixed Effect*

## **ABSTRACT**

*This study aimed to analyze the study effect looked at school length average, unemployment rate seen from open unemployment level, minimum wage, and health seen from life expectancy rate on poverty level in Central Java Province. This study employed secondary data obtained from Statistical Central Agency for five years between 2011 and 2015 and located in 35 regencies/municipalities in Central Java Province. It used panel data regression analysis tool. The method employed to estimate this regression model was Fixed Effect Model (FEM). The study result showed that education, minimum wage, and health variables had statistically significant negative effect on poverty level in Central Java Province, while unemployment level gave statistically positive effect on poverty level in Central Java Province.*

**Keywords :** *Poverty, Education, Unemployment Level, Minimum Wage, Health, Panel Data, Fixed Effect*